

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

EL HERALDO
DE MÉXICO

1, 4

23/06/2025

NACIONAL



**CÁMARA DE
DIPUTADOS**
LXVI LEGISLATURA
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL

#CLAUDIASHEINBAUM

PIDE A LA ONU LLAMAR A LA PAZ



LA PRESIDENTA AFIRMÓ QUE
MÉXICO SIEMPRE SERÁ FACTOR DE PAZ

RÉGIMEN DE IRÁN SOSTIENE QUE
EU DEBE PAGAR POR EL ATAQUE

POR FERNANDA GARCÍA / P4 Y 30



#CLAUDIASHEINBAUM

PIDE A ONU LLAME A LA PAZ MUNDIAL

LA PRESIDENTA ASEGURA QUE MÉXICO SIEMPRE SERÁ FACTOR DE PAZ, EN EL MARCO DEL CONFLICTO EN MEDIO ORIENTE

FERNANDA GARCÍA / ENVIADA



NACIONES UNIDAS DEBE SER LA INSTITUCIÓN QUE LLAME A LA CONSTRUCCIÓN DE LA PAZ'.

CLAUDIA SHEINBAUM
PRESIDENTA DE MÉXICO

Durante el evento de recorrido del Hospital Gineco-Pediátrico de Ciudad del Carmen, la jefa del Ejecutivo explicó que en las primeras licitaciones tuvieron problemas, puesto que hubo farmacéuticas que se quisieron pasar de "listas".

Al tomar la palabra, la gobernadora de Campeche, Layda Sansores, reconoció que, pese a que sería difícil suplir la conexión que tenía el expresidente Andrés Manuel López Obrador con la gente, aseguró que la presidenta Claudia Sheinbaum se ha ganado al pueblo de Mé-

BRINDAN ATENCIÓN

64
CAMAS TENDRÁ EL NUEVO NOSOCOMIO.

11
CONSULTORIOS DE ESPECIALIDADES, EN HOSPITAL.

xico, a través de su sencillez y su lealtad. "Sabíamos que eran mazorca de la misma milpa, pero nos has sorprendido, nos has sorprendido con tu forma muy... sin perder la esencia: cómo hacer política", resaltó.

Por su parte, el director del IMSS, Zoé Robledo, explicó que dicho instituto, antes de la 4T, pasó por tres décadas de corrupción, pues sostuvo que durante la época neoliberal, hubo una colección grande de hospitales abandonados.

"¿Qué ocurría?, los gobiernos de los estados le pedían dinero al Seguro Popular, a la Federación. Contrataban a empresas, a veces ponían la primera piedra, a veces esa era la última piedra", explicó.

Sobre el Hospital Gineco-Pediátrico de Ciudad del Carmen, el funcionario informó que contará con 64 camas, tres quirófanos, dos salas de expulsión, laboratorio clínico, auxiliares de diagnóstico en imagen, mastógrafo, rayos X, ultrasonido, ultrasonógrafo, 11 consultorios de especialidad; cirugía general, cirugía pediátrica, endocrinología, ginecología y obstetricia. ❶

C IUDAD DEL CARMEN, CAMPECHE.- La presidenta Claudia

Sheinbaum pidió a la Organización de las Naciones Unidas (ONU) hacer un llamado a la paz, en el marco del conflicto bélico de Medio Oriente. "Naciones Unidas debe ser hoy más que nunca la institución que llame a la construcción de la paz".

En un comunicado en sus redes sociales, la mandataria federal sostuvo que México siempre será factor de paz.

En ese sentido, destacó el artículo 89 de la Constitución, el cual habla de cómo se conduce el Ejecutivo ante la política exterior. "La autodeterminación de los pueblos; la no intervención; la solución pacífica de controversias; la proscripción de la amenaza o el uso de la fuerza en las relaciones internacionales; la igualdad jurídica de los Estados; la cooperación internacional para el desarrollo; el respeto, la protección y promoción de los derechos humanos y la lucha por la paz y la seguridad internacionales.

Finalmente, la Presidenta de México hizo alusión a una frase del Papa Francisco, quien afirmó: "La guerra es el mayor fracaso de la humanidad. No hay futuro en la destrucción, sino en la fraternidad. La paz no es sólo ausencia de guerra, es la construcción de la justicia".

VA ABASTO DE MEDICINAS

Más tarde, la Presidenta adelantó que será en julio cuando se reanude el abastecimiento de medicamentos en los hospitales de todo el país.

VEN MEJORA

1

• Habrá cuidados intensivos neonatales.

2

• Tiene 753 trabajadores de la salud y 79 médicos.

3

• Se contratará a 11 médicos para centros de salud.

4

• El 30 de octubre se estima que dé servicio.

5

• En otras obras se remodelará el área de urgencias.



• **BENEFICIO.** La Presidenta llevó a cabo ayer la supervisión de obra del Hospital de Gineco Pediatría No. 15, en Ciudad del Carmen, Campeche.